
第１４４８例会 ２０１５年６月２５日(木)(晴）

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

ビジター紹介 鈴木利男様 望月良子様(芝桜協力隊) 相原

弘之様(消防自動車指導者) 青少年交換学生 今井亜子さ

んご一家

祝結婚記念日 岩本君(６／１８) 鈴木君(６／１８) 諸

星(利)君(６／１９)

祝誕生記念日 ＜会員＞中島君(６／２７)

祝創業記念日 三浦君(６／１８)

○ 私からの報告は最後になります。大津俊彦会員より退

会届が提出されました。とても寂しいことです。増強

を考えた時、入会時には審査があり入会しますが、退

会は退会届を提出するのみ。それも事務局に提出して

良いような現状です。私はスポンサーにまずお話しさ

れ、退会届は直接会長・幹事に提出す手頂きたいと思

います。何事にもマナーというものがあります。

○ ガバナー事務所より

１、｢全国ロータリー・ポリオプラスプログラム研修セ

ミナー｣のご案内

日時 ８／２３(日) ９：３０～１０：００登録

１０：００～１６：００セミナー

場所 増上寺(講堂)

申込方法 別途｢ポリオプラス研修セミナー登録｣に

ご記入いただき、直接御申し込みください。

２、ロータリー財団への寄付金２か年比較表について

[受付文書]

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より ２０１５年７

月のレートのお知らせ １ドル＝１２４円

○ ブックスタート事業に伴う協賛について

[例会変更] 茅ヶ崎

表彰

◎ポール・ハリス・フェロー

１回 東島礼美さん 伊藤彩夜加さん

２回 飯田隆明君 瀬戸 誠君

会員数 44名
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[ [事後] 瀬戸君(地区クラブ奉

仕委員会)
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７月２日

○ 新年度にあたり

会長・幹事

理事会
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７月９日

○ クラブ協議会

活動方針発表

出席数 31名

出席率 70.45％

前々回

の修正

61.36％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分
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○ 古谷スミ子さん ｢本年度はお世話になりありがとう

ございました｣

○ 諸星道治君 ｢古谷・諸星年度の最終例会、一年間大変

ありがとうございました。次年度、米山・梅原年度、

頑張って下さい。ばんざーい！！｣

○ 米山君夫君 ｢この一年、古谷会長・諸星幹事、ご苦労

様でした。いろいろあった一年間でしたね｣

○ 梅原正美君 ｢古谷会長、諸星幹事、並びに役員の方々、

一年間お疲れさまでした。来週から始まる新年度も皆

様宜しくお願いします｣

○ 瀬戸 誠君 中島賢治君 多田嘉之君 酒井健一君

大屋富茂君 高橋幸雄君 神崎達朗君 飯田隆明君

山口光弘君 北村俊和君 東島礼美さん 北村まり子

さん 仲野亜津子さん(順不同) ｢古谷会長、諸星幹事、

一年間ご苦労様でした。またお疲れさまでした｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢最後の例会です。さみしいですが育

児頑張ります。７月のウルトラマンに出演するので見

て下さい！！｣

○ 吉田久美子さん ｢楽しい一年間をありがとうござい

ました。次年度も宜しくお願い致します｣

○ 相原 学君 ｢ご無沙汰いたしております｣

○ 淵脇美代子さん ｢孫と三人で参加させて頂きます｣

○ 山谷洋子さん ｢あっという間の一年でした。今後とも

宜しくお願い致します｣

○ 諸星利男君 ｢お熱いですね？！｣

○ 柳川清紀君 ｢一年間お世話になりました｣

○ 諸星常平君 ｢本年度最後まで沢山のスマイルありが

とうございました｣

合計45,000円

司会 柳川清紀親睦活動委員

○ 記念品贈呈 飯田隆明直前幹事

(桐山晃忠直前会長代理)

・クラブより パネル・花束

・理事役員より 記念品

○ 会長・幹事挨拶

・古谷スミ子会長

一年間お世話になりました。波乱の出発からやっと

到着致しました。私のやりたい事は全て出来たと思い

ます。これはひとえに皆様のスマイルへのご協力の賜

物と思います。残すは６／２９、消防自動車の結果を

市長に報告するのみです。一年間ご協力ありがとうご

ざいました。

・諸星道治幹事挨拶

活動計画書通り活動出来たと思います。一年間ご協

力ありがとうございました。次年度もガンバッテ下さ

い。

○ 芝桜の協力者へ

・前 肇社会奉仕委員長より

紹介

経緯の説明

断腸の思いで辞める事を決断しました。メンバー

の参加の少なさ等色々を考えての決断です。

お礼

・古谷スミ子会長より

記念品贈呈

・望月良子様挨拶

最初の時から仲間入りさせて頂き、もうそう竹を提

供。足場かため等を行いました。クリスマス会にもご

招待していただいたりし、とてもうれしく思っていま

スマイル報告

納会



したが、終わりになるのはとても残念だと思います。

・鈴木利男様挨拶

残念です。ロータリーの方々とお話しが出来、毎回

楽しみにしていましたので…。今後も私がお手伝いで

きる事がありましたら、お声かけ下さい。今まであり

がとうございました。

○ 乾杯の発声 多田嘉之パスト会長

○ 懇親、懇談

・一年を振り返り(プロジェクター)

(古谷会長より説明)

・アトラクション

大道芸人｢アスカ｣さん

東京大学大学院在籍中

2014年ディズニーランドホテル出演

・抽選会(豪華賞品１０本)

○ 合唱 ｢手に手つないで｣(伊藤彩夜加さん)

○ 閉会の挨拶 米山君夫会長エレクト

｢古谷会長、諸星幹事、一年間ご苦労様でした｣

＊ご祝儀＊

・古谷スミ子会長

・諸星道治幹事

・米山君夫会長エレクト

・酒井健一パストガバナー補佐

・河野治男君


